



# Zulema Adams, expresidenta municipal de Tecate, renunció a Morena por diferencias con el partido



La diputada por representación proporcional por el partido Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), **Olga Zulema Adams Pereyra**, presentó durante la noche del martes su renuncia a la militancia del partido debido a discrepancias con la forma de proceder del partido.

En una carta explicó que ingresó al partido guinda debido a que estaba motivada por erradicar las problemáticas que aquejan tanto al estado de Baja California y al país como demócrata: “convencida abracé todas las causas y el sentir social respecto a la desigualdad”.

Sin embargo, aseguró que al poner en retrospectiva los motivos por los que ingresó a Morena, a lo largo de su afiliación se **ha enfrentado a injusticias dentro de la agrupación política que “juraron combatir”**, además de que las decisiones que se tomaban estaban lejos de la justicia y la legalidad.

“Lo anterior me permite poner en tela de juicio el mismo compromiso que creía compartir, pues lejos de basar sus decisiones en un criterio regido por la justicia y la legalidad, me he enfrentado a las injusticias que juraron combatir y a los silencios que dijeron que jamás se volverían a permitir”. [...]